



EVP Grüne Fraktion Einwohnerrat Allschwil

Allschwil, 4.11.2014

Dringliches Postulat

Fussgängerstreifen Spitzwaldstrasse - Lerchenweg

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, ob bei der Aufhebung des doppelten Fussgängerstreifens Spitzwaldstrasse – Lerchenweg derjenige mit der Mittelinsel erhalten werden kann.

Begründung

Die Sicherheit und Übersichtlichkeit bei einem Fussgängerstreifen mit Mittelinsel ist höher. Zudem sind die Mehrkosten bescheiden, da die Mittelinsel nicht aufgehoben werden muss.

Für die EVP Grüne Fraktion

Ueli Keller

Christoph Ruckstuhl